

Straßenbaumaßnahmen



Am 25.07.2019 wurde ein Teil der Südtangente für den Verkehr frei gegeben. Damit konnte der Verkehr, vor allen zur A38, wieder am Ort vorbei geführt und die Hauptstraße durch die Ortschaft entlastet werden. Die Anschlussstelle zur B91 hin ist jedoch noch im Bau.

LOKALES

26.07.2019

MITTELDEUTSCHE ZEITUNG



Freigabe auf Südtangente

Freie Fahrt hieß es an diesem Donnerstag auf der neuesten Straße des Saalekreises. Zumindest ein Teilstück der im Bau befindlichen L 178n, der Südumfahrung Merseburgs, ist am Vormittag für den Verkehr offiziell freigegeben worden. Die ersten Autofahrer dürften sich bei der Benutzung allerdings die Augen gerieben haben, waren auf der Strecke zwischen Großkayna und Beuna doch plötzlich Kurven zu finden, wo es doch früher keine gab. Tatsächlich ist die Routenführung im Zuge des Baus der Südumfahrung verändert worden, die frühere Straße wurde zudem zurückgebaut. Die komplette Südumfahrung soll laut Angaben der Planer zum Jahresende freigegeben werden. 17,5 Millionen Euro werden in die Tangente investiert, deren Bau im vergangenen Sommer begonnen hatte. Knapp drei Kilometer wird die neue Straße dann insgesamt lang sein.

FOTO: KATRIN SIELER